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TEMA: EL MISTERIO DEL ALIMENTO ESPIRITUAL

A SU DEBIDO TIEMPO
Dr. William Soto Santiago

Viernes, 29 de agosto de 1997
Champotón, Campeche, México

Escritura: Deuteronomio 8:1-3

JESUCRISTO, PODER DE DIOS Y SABIDURÍA DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 20 de diciembre de 2009
Villahermosa, Tabasco, México
 Y ahora, muchas veces nos preocupamos más por nuestro cuerpo 
que por nuestra alma; por ejemplo, alimentamos nuestro cuerpo con 
comida literal; pero nuestro espíritu y nuestra alma no puede ser 
alimentado con pan, con carne y con otras cosas.
 “No solamente de pan vivirá el hombre, sino de toda Palabra que 
sale de la boca de Dios”. La Palabra de Dios es el alimento para el alma 
del ser humano. Si no recibe ese Alimento, espiritualmente la persona 
muere. Va enfermándose espiritualmente, va perdiendo la fe en Dios y 
las cosas divinas; y cuando viene a ver, dice: “Yo no creo en Dios, no 
sé si existe o no”. ¿Por qué? Porque no se alimentó con la Palabra de 
Dios, que es la que contiene esas Vitaminas, ese Alimento, para que la 
persona tenga esa fe en Dios; porque “la fe viene por el oír la Palabra 
de Dios”.
 Una persona que no oye y que no lee la Palabra de Dios: su fe ha 
muerto, muere su fe.
 Con la Palabra de Dios viene la fe; sin la Palabra, pues se va la fe 
(la poquita que pueda tener la persona).

LAS DAMAS Y LOS MINISTROS LUCHANDO POR EL 
ALIMENTO ESPIRITUAL QUE TRAE EL ÁNGEL DE DIOS 
ENVIADO PARA GUIAR A SU PUEBLO
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 4 de marzo de 2009
Torreón, Coahuila, México
 Él es la Palabra, el Verbo. Cuando nos comemos la Palabra creyendo 
en Él, estamos comiéndonos a Cristo —en términos espirituales— 
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como Alimento para nuestra alma.
 Por ejemplo, para la edad, diferentes edades, para una edad pasada 
(cuarta o quinta edad), el alimento espiritual puede estar representado 
en conejos; para otra edad puede estar representado en gallinas; todo 
eso es muy bueno; pero para este tiempo final está representado en 
ardillas, que fueron creadas por Dios y fueron cazadas y fueron usadas 
como alimento.
 Cada cosa, cada etapa, y el alimento de cada etapa, está representado 
en algo. Y si a alguien le suena raro que esté representado así: Bueno, y 
cuando usted se sienta a la mesa al mediodía o en la tarde, ¿no colocan 
un pedazo de gallina o de cabrito o de carne de res? Por lo tanto, esas 
cosas físicas son tipo y figura de alimento espiritual. Tan sencillo como 
eso.
 Así que siendo que nuestra edad también es representada en una 
Edad de Águila, los creyentes son representados en águilas (¿ve?), 
entonces el alimento para las águilas está representado en ardillas 
creadas por Dios, ardillas de las que se comen.

LO QUE HEMOS VISTO Y OÍDO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de julio de 1974
Venezuela
 Y si las cosas que me fuesen reveladas de parte del Señor, yo tratase 
de guardarlas para mí y no dárselas a conocer a usted, entonces yo 
estoy tomando el Pan de los hijos y comiéndomelo yo todito, y dejando 
a los hijos que se mueran de hambre; porque somos como una familia.
 Y el profeta dice: “El pastor es el Padre de la Familia”. Por eso 
dice que al Padre de la Familia el Señor lo puso para que le diera el 
Alimento necesario a Sus hijos. Y bienaventurado es aquel siervo 
cuando su Señor viniera y le hallare haciendo así: alimentando a todos 
en la Casa con la Palabra de Dios.
 Si yo tomase el Pan que corresponde para toda esta Familia, para 
toda esta Casa, si yo lo tomase para mí nada más: yo solamente estaría 
gordito espiritualmente, y usted todo flaco, lleno de anemia espiritual, 
y sin ánimo para servirle al Señor; y cuando llegara el momento de la 
transformación y el rapto, pues usted no estaba preparado.
 Pero hay una sentencia también para todo aquel que cuando su 
Señor viniere no le hallare haciendo como debía de hacer; hay una 
sentencia. Dice: “Y pondrá su parte con los hipócritas, y allí será el 
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lloro y el crujir de dientes”1.
 O sea que hay bendición para el que alimente Su Familia con toda 
la Palabra para la hora, pero hay también Palabra de juicio para aquel 
que no quiera darle toda la Palabra en Su Casa a la congregación, a los 
hijos de Dios; por causa de que cuando los hijos de Dios no reciben 
todo el alimento necesario: no pueden crecer. Y estamos creciendo 
espiritualmente, hasta llegar a la estatura de un Varón perfecto.
 (…) Por lo tanto, en este tiempo, como en los tiempos de los 
apóstoles, estamos comenzando una nueva dispensación. A ellos les 
tocó el comienzo de una nueva dispensación y para ellos fue duro: 
tuvieron persecuciones y pruebas de todos lados.
  ¿Y usted cree que para nosotros no será duro? Sí, será duro también, 
porque siempre el comienzo de una nueva dispensación siempre choca 
con la dispensación que ya ha pasado.
 (…) El profeta dice: “Estamos haciendo un cambio de dispensación”. 
Ahí lo tiene, un cambio de dispensación.
 Ahora, cuando una dispensación ha terminado y otra comienza, esa 
dispensación que comienza no está menospreciando a esa dispensación 
que terminó, no señor. Es el mismo plan que comenzó en la primera 
dispensación, que se sigue desarrollando en la segunda, y se sigue 
desarrollando en la tercera, hasta llegar a la perfección total el Plan que 
Dios tiene; porque Dios se perfecciona en tres.
 Y el Plan de Dios estaba determinado que sería llevado a cabo 
en tres dispensaciones: comenzando con la Ley y continuando con la 
Gracia, hasta llegar a esta tercera dispensación donde estamos en la 
Reclamación.
 (…) Por lo tanto, sabiendo que estamos en esta hora final y que el 
rapto está esperando por la Novia, muchas veces pensamos y decimos 
que estamos esperando que el Señor nos lleve; cuando realmente lo 
que está sucediendo es que el Señor está esperando por nosotros, que 
lleguemos a la perfección, para Él llevarnos de aquí.
 (…) Sepa usted que el diablo trata de usar al que se deje usar de él. 
Y aun si un escogido, sea hermano de la congregación, o sea pastor, o 
sea ministro, o sea quien sea: si se deja usar, el diablo lo va a usar.
 Y siempre el diablo tratará de usar al que se deje usar, ¿para qué? 
Para interrumpir el Plan de Dios, para impedir que sea hecho lo que 
debe ser hecho, y que el pueblo conozca lo que debe conocer; porque la 
Novia tiene que conocer toda la Palabra de Dios.

1  San Mateo 24:48-51
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 (…) Algún día nos iremos de aquí; y cuando nos vayamos de aquí, 
entonces vamos a ver lo necesario que era que se nos predicase toda 
la Palabra de Dios. Y también veremos que si tuvimos que estar unos 
cuantos años aquí, fue porque no se nos había predicado todo lo que 
necesitábamos.
 Quizás… Aquí la culpa nos la vamos a echar toditos, la culpa nos la 
echamos toditos; porque la Novia, si no está preparada para el rapto, no 
se va. Y si la Novia no está preparada es porque no se le ha predicado 
lo que se le tenía que predicar. Y si no se le ha predicado, es porque la 
Novia no ha clamado al Señor para que Dios dé lo que tiene que dar.
 Por lo tanto, así la culpa la llevamos toditos; tanto la congregación 
como los ministros. Entonces las congregaciones, por no clamar al 
Señor desesperadamente para que nos dé lo que nos falta, entonces el 
Señor no ha podido darle a Sus ministros lo que tenía que darle. Y si 
alguno sabía algo, se quedaba callado, con miedo de que, al decirlo, la 
gente al no estar preparada, entonces tropezaran y se fueran.
 Pero ya hemos llegado a un momento en que Dios ha comenzado a 
revelarle a Su pueblo todo lo que Él quiere revelar. Él ha comenzado y 
va a continuar.
 Por lo tanto, usted esté preparado. No tropiece en nada. Clame al 
Señor, ore al Señor, para que usted esté preparado; y ore al Señor para 
que el Señor nos siga dando todo lo que Él quiere darnos.
 Porque Él nos va a dar todo lo que necesitamos; y todo será tan 
sencillo que nos quedaremos maravillados, como hasta ahora nos 
hemos quedado maravillados de las cosas que Dios ya nos ha dado. 
Todo es tan y tan sencillo. Todo es tan y tan simple.
 La Novia necesita conocer todo lo que ha sido revelado. La Novia 
conocerá cómo hacer contacto con la otra dimensión, la Novia conocerá 
todos esos secretos.
 La Novia conocerá el secreto de cómo pasar a la otra dimensión. La 
Novia conocerá el secreto de cómo hablar la Palabra y que la Palabra se 
cumpla.
 La Novia conocerá todos estos secretos de cómo decirle a este 
árbol: “Pásate de aquí allá”, y se pasará. La Novia conocerá todos esos 
secretos, porque todos están revelados en el Mensaje de la hora.

Impreso en Puerto Rico


